
 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00053            DEL  13/11/2017 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 13 del mese di novembre,alle ore 11:12 con continuazione nei 

locali della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  PAPARELLA AVV. MICAELA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna NO 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo NO 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia NO  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria. 

Totale presenti: n. 13  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Bozzo Vito Cassano Cinzia De Tullio Anna Mercurio Massimo Posca Michele Sciacovelli Giuseppe 

Viggiano  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 

 



PRIMO APPELLO 

Vicepresidente  

Buongiorno a tutti, facciamo l’appello. Sono le ore 

10.40, facciamo il primo appello. 

  

- Si procede all’appello nominale - 

 

Direttore  

Sono presenti 10 compreso il presidente. Si rinvia alla 

seconda convocazione. 

 

Presidente  

Il Consiglio sarà chiamato tra trenta minuti, grazie. 

 

SECONDO APPELLO  

Direttore 

Sono le 11.12, facciamo il secondo appello.  

- Si procede all'appello nominale -  

Sono 14 presenti. Passo la parola al presidente. 

 

Presidente 

Grazie direttore. Oggi sostituisce per malattia la 

dottoressa Minichelli il dott. De Maria, a cui do il 

benvenuto nel primo municipio. 

Passiamo all'ordine del giorno del Consiglio odierno 

discutendo il primo punto, se c’è qualcuno che ha delle 

comunicazioni da fare. Prego consigliere Carelli. 

 

Consigliere Carelli  

Presidente in merito all'ordine del giorno, qui chiedo 

anche il parere del direttore, forse è stato commesso 

un errore di cronologia in quanto lo scorso Consiglio, 

che cadde appunto per mancanza del numero legale, aveva 

un ordine del giorno suppletivo che oggi è stato posto 

al punto 10. Io credo che invece lo stesso doveva 



essere inserito subito dopo quello che era il quarto 

punto nel Consiglio del 28 ottobre, che oggi 

evidentemente è diventato il sesto. Quindi chiederei di 

anticipare adesso preventivamente il punto 10 e farlo 

diventare il punto sette all'ordine del giorno. Se 

vuole le posso leggere io l’oggetto del punto per 

capirci, in pratica il punto 10, quello 

dell’istituzione della commissione speciale il cui 

oggetto è “approfondimento delle problematiche 

infrastrutturali, organizzative, ambientali e sociali 

dei quartieri periferici e semiperiferici del primo 

municipio. Composizione numerica e nominativa”, chiedo 

che venga posto in trattazione subito dopo il punto 

sei, ovvero “parere sulla riqualificazione area nel 

centro del quartiere di Torre a Mare”.  

 

Presidente 

Consigliere Carelli c’è stata appunto una conferenza 

dei capigruppo, come lei ben sa la conferenza dei 

capigruppo è deputata a stabilire l’ordine dei punti da 

discutere all'ordine del giorno. Quindi se lei vuole 

fare una richiesta di anticipo, è una richiesta di 

anticipo punto e basta, non è stato stravolto l’ordine. 

 

Consigliere Carelli 

No, non c’era nessuna polemica nella mia dichiarazione, 

presidente, io siccome in passato, quando è successo 

che il Consiglio cadeva per mancanza del numero legale 

o in un certo senso non venivano trattati tutti i 

punti, venivano messi in ordine cronologico 

consequenziale, io chiedo che questa regola che forse 

magari non è scritta da nessuna parte ma che abbiamo 

sempre adoperato all’interno di questo Consiglio, venga 

rispettata anche questa volta. Quindi se lei ritiene io 

pongo al Consiglio di esprimersi in merito all’anticipo 



del punto 10 all'ordine del giorno per farlo diventare 

il punto 7. 

 

Presidente 

Completiamo le comunicazioni, poi pongo in votazione 

questo punto. Io volevo comunicarvi che l’ufficio del 

RED, per esigenze logistiche e necessità di avere 

ulteriori spazi, verrà collocato nel prossimo periodo 

negli uffici di via Garruba 51, primo piano, proprio 

perché come sapete si sono resi liberi dal 

trasferimento del servizio sociale, per  cui verrà 

organizzato in maniera compiuta e completa lo spazio 

per la misura SIA/RED che interessa tanti cittadini del 

nostro territorio, ma non solo, perché come ben sapete 

lo sportello SIA/RED che abbiamo qui nel primo 

municipio, serve anche molte altre zone della città. 

C’è qualche altra comunicazione da fare? Prego 

consigliere Battista. 

 

Consigliere Battista  

Presidente volevo reiterare una segnalazione fatta da 

me più di un mese fa, nell’ultimo Consiglio dove era 

possibile effettuare comunicazioni, relativamente alla 

rimozione di due manufatti esistenti in viale Japigia 

82, questi due manufatti sono in corrispondenza di un 

passo carrabile e sono proprio in evidente contrasto 

con quello che prevede la normativa relativa ai passi 

carrabili. L’ho chiesto più di un mese fa, ad oggi 

nessun intervento è stato fatto, così come nessun 

intervento è stato fatto per la rimozione del divieto 

di sosta sempre nella traversa relativa a viale Japigia 

82, quindi chiedo che lo staff del municipio 1 reiteri 

le mie segnalazioni con un’ulteriore nota relativa al 

Consiglio odierno. 



Inoltre ho chiesto anche un intervento da parte degli 

organi competenti della disostruzione delle bocche di 

lupo ubicate in via Raffaele D’Addosio con angolo via 

Volte nel quartiere Madonnella e anche la disostruzione 

delle caditoie relative a strada Annunziata 30, sulla 

città vecchia, così come segnalata dal collega De 

Marzo. Nessun intervento è stato fatto nonostante delle 

comunicazioni ufficiali. Visto l’approssimarsi 

dell’inverno, quindi speriamo delle piogge, chiedo un 

urgente intervento affinchè si elimini tale 

inconveniente.  

 

Presidente 

Altre comunicazioni? Se non ci sono altre comunicazioni 

pongo in votazione la richiesta presentata dal 

consigliere Italo Carelli, di anticipare il punto 10 al 

punto 7. Chi è d'accordo con l’anticipo del punto? 

 

 

Direttore 

Scusate, in via preliminare devo comunicare che alle 

11.18 è entrata la consigliera De Tullio. 

 

Presidente 

Grazie direttore. Allora pongo in votazione la proposta 

formulata precedentemente dal consigliere Carelli di 

anticipare il punto 10 all'ordine del giorno relativo 

all’istituzione della commissione speciale, dal 10 al 

7. Chi è d'accordo alzi la mano. A favore De Francesco, 

Santorsola, Impedovo, Visciglia, Carelli, Parisi. Sono 

tutti? Le mani alzatele. No, non è all'unanimità perché 

io non … Allora De Francesco, Santorsola, Impedovo, 

Visciglia, Carelli, Parisi, Corcelli, De Marzo, 

Biancofiore, Bozzo, Leonetti, Grilli, De Tullio, 

Battista.  



Chi vota contro? Chi si astiene? Zaccaria e Paparella. 

Il punto è anticipato. 

 

 
 
 



 



 

Griglia di presenza dei Consiglieri alla seduta del _______________ 
 

Ora   I Appello  
 

Consiglieri    

Battista 
Nicola 

   

Bozzo 
Antonio 

   

Carelli  
 Italo 

   

Cassano  
Vito 

   

Corcelli  
Giuseppe 

   

De Francesco  
Armando 

   

De Marzo  
Nicola 

   

 

De Tullio  
Cinzia 

   

Grilli  
Silvana 

   

 

Impedovo  
Rosaria 

   

Leonetti  
Lorenzo 

   

Mercurio  
Anna 

   

 

Parisi  
Francesco 

   

Posca  
Massimo 

   

Santorsola  
Michele/a 

   

Sciacovelli  
Michele 

   

Viggiano  
Giuseppe 

   

Visciglia  
Benito 

   

Zaccaria  
Massimo 

   

Biancofiore 
Nicola 

   

 

Sono presenti n. ………… Consiglieri compreso il Presidente. 
 

La seduta è valida. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

28/11/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 28/11/2017 

 Il Direttore di Municipio 

                                                                                                                      

F.to Marta Minichelli 

________________________________________________________________________________ 

 

 

                                             CERTIFICATO DI COPIA CONFORME 

La presente deliberazione è copia dell'originale depositata presso gli uffici. 

 

                                                                                                                     Il Segretario Generale 

                                                                                                                             M.Minichelli 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

F.to  

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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